



“NO PASARÁ LA MAYORÍA DE LAS REFORMAS DE AMLO”: DIPUTADOS DE OPOSICIÓN

Por Luis Carlos Silva

Legisladores del PAN y PRI en San Lázaro adelantaron que la mayoría de las 20 reformas que envió el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados no pasarán en la actual legislatura.

En tanto, politólogos de la UNAM como Sebastián Godínez advirtieron que las iniciativas del presidente enviadas en el marco del 107o aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917 laceran la estabilidad democrática del país e inhiben el progreso pues solo forman parte de un intento del mandatario de permanecer vigente en el ocaso de su mandato.

“Buscan acumular el poder dentro de las Fuerzas Armadas como es la iniciativa de traspasar la Guardia Nacional a la Sedena, así como desaparecer los organismos autónomos en los que el propio López Obrador, se apoyó tanto en campaña”, destacó.

Al respecto, los diputados Jorge Romero y Rubén Moreira coincidieron en señalar que solo apoyarán lo referente a salarios, pensiones a adultos mayores, pero no la desaparición de órganos autónomos como INE o, por otra parte, la reforma al Poder Judicial Federal. A 24 horas de que el Ejecutivo Federal pro-

puso una serie de modificaciones y adecuaciones a la Constitución Mexicana, los diputados de oposición advirtieron que no van a apoyar las propuestas fuera de realidad del mandatario mexicano.

En tanto, el PAN fue un poco más cauteloso que sus aliados y expuso que analizará con absoluta responsabilidad las propuestas en parlamento abierto, en el que pidió aceptar recomendaciones de expertos nacionales e internacionales.

Por su parte, el PRD se enfocó en críticas al Ejecutivo federal al señalar que la gran mayoría de las reformas del mandatario enviadas a la Cámara de Diputados, tienen como objetivo preservar los ideales de la 4T.

Al respecto, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, dijo que por tratarse de temas electorales y de la vida democrática y social del país, no debe haber prisas ni presiones en el análisis, debate y discusión en cada una de las iniciativas.

Y, en consecuencia, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, fue muy cáustico al referirse a las propuestas y profirió que las reformas regresivas ¡no pasarán!, mientras que sus colegas del PRI reafirmaron en redes sociales el compromiso de sus integrantes para defender la Constitución y las leyes que de ella emanan.